



Opositores proponen que Sheinbaum haga jugada de ajedrecista

NÉSTOR JIMÉNEZ

La respuesta del gobierno frente a la aplicación de aranceles a productos mexicanos ordenada por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, debe ser una jugada de “ajedrecista”, en la que también se apliquen tarifas a los productos estadounidenses, pero únicamente a los estados del país vecino que tienen mayores índices de importación desde México, sostuvo el dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero.

Tras calificar a Trump de *bully* (peleonero) que “no escucha argumentos”, consideró que “lo que se tiene que hacer es actuar con inteligencia. Ya sabemos que un *bully*, no escucha argumentos, no escucha números. Lo único que podría hacerlo recular es que pierda Donald Trump su Congreso. Eso sí lo podría hacer pensar”.

Recalcó que el Partido Republicano, al que pertenece Trump, está a tres o cuatro legisladores de perder la mayoría en la Cámara de Representantes y en el Senado, por lo que propuso “una política arancelaria inteligente, *ajedrecista* (sic). Veíamos que la importación y exportación con Estados Unidos es 80-16 (por ciento a favor de EU), incomparable eso sí, pero solamente el estado de

Nuevo México importa más de 70 por ciento sólo a México. Ahí debe ser el arancel, ahí es donde le va a doler a los congresistas de Nuevo México”.

Diversificar las exportaciones

Consultado sobre el tema en conferencia de prensa en la que acompañó a mujeres panistas, señaló que lo que propone el PAN es generar políticas públicas para la diversificación de exportaciones; tener más socios comerciales y no depender en más de 80 por ciento de un solo país, así como a una política de sustitución de importaciones y que el mercado mexicano le apueste a productos nacionales.

Luego de reiterar sus críticas tras la convocatoria que hizo la presidenta Claudia Sheinbaum para un acto masivo en el Zócalo el próximo domingo, donde anunciará las medidas que adoptará el gobierno mexicano, el dirigente del *blanquiazul* apuntó que este partido ya tenía programado con anterioridad realizar una sesión de su consejo nacional este fin de semana, lo cual no modificarán.

Legisladoras federales y locales, así como alcaldesas de ese partido, expresaron que con el nuevo gobierno “no llegamos todas”.